

Le Samedi

(JOURNAL HEBDOMADAIRE)

PUBLICATION LITTÉRAIRE, ARTISTIQUE ET SOCIALE

ORGANE DU FOYER DOMESTIQUE

REDACTEUR : LOUIS PERRON

ABONNEMENT : UN AN, \$2.50 ; SIX MOIS, \$1.25
(Strictement payable d'avance)

Prix du Numéro, 5 Centimes

Tarif d'annonce — 10c la ligne mesure agate.

POIRIER, BESSETTE & CIE, Éditeurs - Propriétaires,
No 516 RUE CRAIG, MONTRÉAL.

MONTRÉAL, 9 JUILLET 1898

CÉLÉBRATION DE LA ST-JEAN-BAPTISTE



LE JEUNE ENFANT DE M. LAVIGNE, MARCHAND TAILLEUR,
QUARTIER ST-JOSEPH.
Photographie de Laprés & Lavergne.

BOUQUET DE PENSÉES

La mode n'a jamais été que l'opinion en matière de costume.

x

Mieux vaut tard que jamais ! C'est ce que Satan pense des octogénaires.

x

Telle est la magie de la mode, que la dernière nous paraît toujours la plus jolie.

x

Plaisirs courts, longs repentirs ! N'est-ce pas la fidèle définition du mariage, avant et pendant ?

x

Un nom honorable vaut mieux que grande richesse, sans doute ; mais l'humanité continuera à se ranger, chaque fois, du côté de la richesse.

x

Quand il vous arrive de commettre une maladroite et que votre femme ne s'écrie pas : "Je te l'avais bien dit !" vous pouvez être certain qu'elle a déjà fait la même chose.

UN SOLITAIRE.

LA BANQUE VILLE-MARIE

Nous publions aujourd'hui (voir page 2^o) le rapport annuel de la Banque Ville-Marie. Il est très satisfaisant, on y constate que les bénéfices de cette banque sont plus considérables cette année qu'aux années précédentes et qu'elle a payé une trentaine de mille dollars à ses actionnaires en dividendes.

La Banque Ville-Marie fait des progrès sous une direction prudente et nous en félicitons particulièrement M. Weir, le président, et M. Lemieux, le caissier.

Leur rapport a été approuvé par l'assemblée qui leur a voté des remerciements.

M. Weir, dans ses remarques aux actionnaires, a insisté sur les temps meilleurs et la reprise générale des affaires et il en augure de bons résultats pour la Banque Ville-Marie.

LA DÉFINITION

Le professeur.—Lequel de vous peut établir la différence existant entre l'homme et la brute ?

Le petit Hautegomme.—Moi, monsieur !

Le professeur.—Parle, mon ami.

Le petit Hautegomme.—Quand papa dit à maman qu'elle peut s'acheter un chapeau neuf, elle dit qu'il est un vrai "homme," mais quand il la dispute sur le compte de la modiste elle dit que c'est une "brute."

L'EXPLICATION

Bouleau.—Que peut bien vouloir dire un homme quand il prétend que la guérison est pire que la maladie ?

Rouleau.—Il veut dire que le temps est arrivé pour lui de payer le compte du docteur.

FACILE A RECONNAITRE

Joséphine.—Je ne puis comprendre comment vous faites pour reconnaître les mouchoirs de toile de ceux qui ne le sont pas ?

Gertrude.—Bien facile, pourtant. Ma blanchisseuse garde toujours les premiers.

APRÈS LES ÉLECTIONS

Premier candidat (celui qui a été nommé).—Ce qui m'ennuie, c'est que j'avais promis la lune à mes électeurs !

Second candidat (celui qui a été blackboulé).—Et que vous y avez fait un trou !

ON DEVAIT S'Y ATTENDRE

Le professeur.—Passons à la soustraction. Exemple : neuf petits garçons s'en vont à la rivière, il y en a trois auxquels leurs mamans ont défendu de se baigner. Combien se mettent à l'eau ?

La classe en chœur.—Neuf, m'sieu !

Un sot mis à la mode est toujours fort bien vu. —COLNET

TRÈS DIFFÉRENTS D'ASPECT



Mr et Mme Bonnebille, de Montréal, rencontrés sur la plage, en vêtement de bain, par un monsieur qui leur a été présenté l'hiver précédent.—Tiens ! Monsieur Gringoin ! Quelle rencontre !... Vous vous rappelez, sans doute, la soirée que nous avons passée ensemble, à Montréal, chez cet excellent Duroseau ?

Mr Gringoin (sans effusion).—Je me rappelle très bien vos figures, mais... ne vous formalisez pas si... je constate que... la présente circonstance est très, très différente.